
第 3 回定例会議事録 

2018/6/8(金)19:30~＠びお 

ゆう、りお、まさみ、げんし、ゆりこ、あいり、だいちゃん、ちか、りこ、しゅんすけ、

はるか、たくや、げっしー、いな、みき 

  

【内容】 

1.国内係 

2.広報 

3.耶馬渓 

4.キャンプ 

5.安全管理 

6.講師依頼 

7.その他 

  

1.国内係 

・出張 FP（in 能古島）…担当：まさみ 

事後報告があり、お金も完済 

・まんぱ…担当：ゆうや 

事後報告があり、これからも数回行いたいとのこと。 

・BBQ…担当：ゆりこ 

6/23(土)当日の流れを決め、買い出し組のメンバーも決まった。 

役員は 15 時、参加者は 16 時に集合⇒19 時片づけ（19:30 解散） 



・国内合宿…担当：ゆうや 

場所の第一候補として、糸島市立瑞梅寺山の家になった。 

目的としては“キャンプ間交流”を掲げ、全体に呼びかける。 

・九大祭…担当：げんし 

公開日 10/6（土）,7（日） 

話し合いの結果、レモンスカッシュとラッシーに決まり、6/16（土）00:00 までに参加企

画書の提出がある。 

そして、テントは参加費と保証金を合わせて 35,000 円のテントで申し込むことが決定し

た。 

学内協賛があるが、行わない。 

・報告会の場所…担当：げんし 

T.CAFÉ と、風の森という 2 つの候補に絞られたが、まだ検討中。 

・年間スケジュール 

大まかな年間スケジュールを共有し、どのようなイベントをいつに行いたいかを話し合っ

た。 

7 月に"ハンセンについて考える会"を検討していたが、イベントが多くテスト期間とかぶ

るため 9 月ほどに実施することになった。 

10 月、11 月はイベントが盛りだくさんであるため、役員全体で準備等を行っていきた

い。 

西南祭は保留。 

12 月、1 月のイベントをなにか案があれば計画していきたい。 

  

2.広報 



現状報告が行われた。 

・NL の発送は 6/8 に完了した。 

・HP について、HP の更新は各キャンパーに再度お願いをする。 

・FI パーカー…担当：だいちゃん 

6 月までに購入申し込み、7 月には発注、7 月中旬には発注先からパーカーを受け取る予

定。 

そして、各キャンプでは次回 MTG 時にでも FI パーカーの宣伝をしてもらいたい。 

  

3.耶馬渓 

BBQ について、話し合いを行った。 

  

4.キャンプ 

各キャンプから、キャンパー人数、期間、同意書・手引き等の送付、安全管理について、

助成金等の報告があった。 

○フィリピン 

8 名、8/18~9/8 の 3 週間。 

助成金は、ガクボのバカボに申し込む予定。 

○チャイナ 

FI 九州 7 名、FI 関東 1 名、計 8 名 

先発 8/9~11 の間に出発、後発 8/24,25 のいずれかで出発 

帰国 9/1,2 のいずれか 

先発 5 名、後発 2 名（＋1～2 名） 

現在、先発に稲原、柴田、永尾は決定。 



○ネパール 

10 名、国内係：ろっきー、ゆう  

8/9~9/4 

助成金は、フィリピンと同様でガクボのバカボに申し込む予定。 

  

5.安全管理 

前回の定例会の振り返りを行った。 

［キャンプ統一で絶対すること］ 

海外保険への加入 

→西南生は補助金をもらうのであれば、指定の保険への加入が必要。 

FI 九州、海外ワークキャンプ、自己責任について保護者に説明し、同意を得る 

同意書・安全対策マニュアルの送付 

→同意書をきちんともらっているか、各キャンプの国内係に 7,8 月定例会までに確認を行

う。 

［推奨］ 

予防接種を打つ 

  

・熱研セミナー 

FI 側から何かできることがないかを話し合い、各キャンプでのリスク発表を行うこととし

た。 

・これから春キャンプに向けて準備すること 

いろいろな事項が挙げられ、それをこれからゆうさんがまとめていくこととなった。 

キャンパーを巻き込んでいきたいため、定例会では安全管理については共有のみとする。 



  

6.講師依頼 

九国大 7/27（ろっきー） 

筑紫女学園大学 6/19（げんし、ゆう） 

  

7.その他 

・定例会について 

8 月はキャンプにかぶるということを考慮し行わない。しかし、9 月後半には定例会を行

うこととした。 

・決起会 

9 月定例会後行う→担当：たくや 

・集合写真 

次回撮ろう！ 

  

次回の定例会は、7/13（金）19:30~@びお 

 

ついに各キャンプが始動し、キャンパー達が忙しくなる時期ですね︎ 

体調を崩しやすい時期なので、みなさん体調にはお気をつけ下さい！ 

また、定例会は公開しているのでぜひお越し下さい☆ 


